

Las señales de su venida.

Seguimos con nuestra serie “Esperando su regreso.” Haciendo un pequeño resumen, hasta aquí hemos dicho que los cristianos creemos en la segunda venida de Jesús. Es una de las principales doctrinas del nuevo testamento.

Dijimos que no podemos saber el tiempo exacto de su venida, pero si podemos saber con que actitud esperar a Jesus. Luego hablamos de los propósitos de su venida. Jesús viene a *Manifestar su gloria y Poder*, Jesus viene a *Juzgar a los vivos y a los muertos*, y Jesus viene a *Redimir a su pueblo*. Nosotros debemos amar su venida.

Hoy para continuar con nuestra serie, les quiero compartir “*Las señales de su venida.*” Jesus no nos dio un tiempo exacto de su venida, pero si nos dio señales para identificarlo. El dijo:

Mateo 24:32 y 33 32 *»De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 33 Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.*

Jesús dice: así como de acuerdo a las señales de la naturaleza identificas los cambios de las estaciones; así también, de acuerdo a las señales en el mundo, identifiquen la proximidad de mi venida.

Recordemos que los discípulos quería saber cuando sería destruido el templo de Jerusalén, que señales habría de la segunda venida de Jesus, y del fin del siglo. Así lo preguntaron:

Mateo 24:3 3 *Estando él sentado en el Monte de los Olivos, los discípulos se le acercaron aparte, diciendo:*

—Dinos, ¿cuándo serán estas cosas y qué señal habrá de tu venida y del fin del siglo?

Ante estas preguntas, Jesús empezó a responder. Y dijo:

Mateo 24:4 4 *Respondiendo Jesús, les dijo:*

—Mirad que nadie os engañe, 5 porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: “Yo soy el Cristo”, y a muchos engañarán. 6 Oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que

todo esto acontezca, pero aún no es el fin. 7 Se levantará nación contra nación y reino contra reino; y habrá pestes, hambres y terremotos en diferentes lugares. 8 Pero todo esto es sólo principio de dolores.

9 »Entonces os entregarán a tribulación, os matarán y seréis odiados por todos por causa de mi nombre. 10 Muchos tropezarán entonces, y se entregarán unos a otros, y unos a otros se odiarán. 11 Muchos falsos profetas se levantarán y engañarán a muchos; 12 y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará. 13 Pero el que perseverare hasta el fin, éste será salvo. 14 Y será predicado este evangelio del Reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin.

15 »Por tanto, cuando veáis en el Lugar santo la abominación desoladora de la que habló el profeta Daniel —el que lee, entienda—, 16 entonces los que estén en Judea, huyan a los montes. 17 El que esté en la azotea, no descienda para tomar algo de su casa; 18 y el que esté en el campo, no vuelva atrás para tomar su capa. 19 Pero ¡ay de las que estén encinta y de las que críen en aquellos días! 20 Orad, pues, que vuestra huida no sea en invierno ni en sábado, 21 porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. 22 Y si aquellos días no fueran acortados, nadie sería salvo; pero por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados.

23 »Entonces, si alguno os dice: “Mirad, aquí está el Cristo”, o “Mirad, allí está”, no lo creáis, 24 porque se levantarán falsos cristos y falsos profetas, y harán grandes señales y prodigios, de tal manera que engañarán, si es posible, aun a los escogidos. 25 Ya os lo he dicho antes. 26 Así que, si os dicen: “Mirad, está en el desierto”, no salgáis; o “Mirad, está en los aposentos”, no lo creáis, 27 porque igual que el relámpago sale del oriente y se muestra hasta el occidente, así será también la venida del Hijo del hombre. 28 Dondequiera que esté el cuerpo muerto, allí se juntarán las águilas. 29 »Inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo y las potencias de los cielos serán conmovidas. 30 Entonces aparecerá la señal del Hijo del hombre en el cielo, y todas las tribus de la tierra harán lamentación cuando vean al

Hijo del hombre venir sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria. 31 Enviará sus ángeles con gran voz de trompeta y juntarán a sus escogidos de los cuatro vientos, desde un extremo del cielo hasta el otro.

Todo este discurso de Jesús nos permite identificar señales específicas que anuncian la proximidad de su venida. Y luego Jesús dice, como leíamos al inicio:

Mateo 24:32 y 33 32 *»De la higuera aprended la parábola: Cuando ya su rama está tierna y brotan las hojas, sabéis que el verano está cerca. 33 Así también vosotros, cuando veáis todas estas cosas, conoced que está cerca, a las puertas.*

De todo esto podemos aprender lo siguiente: ***No podemos saber el tiempo exacto de su venida, pero si podemos identificar las señales.***

¿Que señales nos indicarán que su venida está próxima?

Señales ecológicas.

Según Jesús, el planeta mismo nos indicaría que el regreso de Jesús se acerca, el dijo:

Mateo 24:7 *“...y habrá pestes, hambres y terremotos en diferentes lugares.*

El Doctor Lucas lo registró de esta forma:

Lucas 21:25 25 *»Entonces habrá señales en el sol, en la luna y en las estrellas, y en la tierra angustia de las gentes, confundidas a causa del bramido del mar y de las olas.*

Jesús nos dijo básicamente que una señal de que su venida esta cerca sería que el planeta estaría en convulsión constante. El Apóstol Pablo nos da una explicación respecto, Pablo dice:

Romanos 8:20-23 20 *La creación fue sujeta a **vanidad**, no por su propia voluntad, sino por causa del que **la sujetó en esperanza.** 21 Por tanto, también la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción a la libertad gloriosa de los hijos de Dios. 22 Sabemos que toda la creación gime a una, y a una está con dolores de parto hasta ahora. 23 Y no sólo ella, sino que también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, nosotros también gemimos dentro de nosotros mismos, esperando la **adopción, la redención de nuestro cuerpo,***

¿A que se refiere Pablo cuando habla de estar esperando la adopción y la redención de nuestro cuerpo? Se refiere a la esperanza por la venida de Jesús. Ya lo explicamos la semana pasada, cuando Cristo venga, nuestro cuerpo será redimido y transformado. Pero así como la iglesia espera que Cristo Venga, la Creación también espera su regreso. Porque desde la caída, fue sujeta a vanidad; es decir, a degradación, a destrucción a causa del pecado. La Palabra Griega que se traduce Vanidad allí es *Mataiotes* que significa inutilidad, fugacidad, destrucción. Entonces la creación está en un gemir, en un clamor constante porque Jesús regrese, porque al regresar Jesús se acabará este sistema de vida que esta dañando a la creación misma. El Planeta esta en un clamor constante porque Jesús Regrese.

Ultimamente estamos viendo el gemir del planeta con los temblores del año pasado y las erupciones de Hawai y de Guatemala. No dudemos que el Popocatepetl, o el volcán de Colima y otros que tenemos en México podría erupcionar también. El planeta gime por el regreso del Rey. Es una señal de su venida. Si revisas este mismo asunto en Apocalipsis podrás encontrar mas detalles al respecto del daño ecológico del planeta antes de regreso de Jesús.

¿Que señales nos indicarán que su venida está próxima?

Señales sociales.

Jesús también nos dejó ver en su discurso que la sociedad misma sería un indicador y un termómetro para medir el pulso de la proximidad de su regreso.

Engaño.

Mateo 24:4 y 11 4 Respondiendo Jesús, les dijo:

—Mirad que nadie os **engañe**, 5 porque vendrán muchos en mi nombre, diciendo: “Yo soy el Cristo”, y a muchos **engañarán**...**11** Muchos falsos profetas se levantarán y **engañarán a muchos**.

El engaño social será una constante antes de la venida del Señor. Será mas fácil creer una mentira que una verdad. Tal como sucede en nuestros días en los que la sociedad esta engañada: se asesina un bebe en el vientre de la madre y piensa que es correcto, que es un logro, que es avance, que es desarrollo. La sociedad está viviendo un engaño. Se esta

volviendo común que nos indignemos por matar una vaca para comérsela, y a la vez seamos indiferentes al asesinato de un bebé en el vientre de su madre. Maltratar un perro es un delito, pero matar un bebé es un derecho. El aborto es una industria el día de hoy. Estamos viendo una sociedad engañada. Las redes sociales facilitan el engaño de la sociedad. Hay engaño por fines políticos, por fines económicos etc.

Aumento de la maldad.

Jesús dijo:

Mateo 24:12 *12 y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará.*

¿Alguna vez habíamos visto tanta maldad explícita? Maldad en las caricaturas infantiles, maldad en el cine, maldad en la música. Maldad en el celular ¿Alguna vez habíamos visto el tipo de asesinatos y violencia que vemos en los últimos días? ¿Alguna vez habíais visto que la sexualidad y la pornografía estuvieran al alcance de nuestros hijos como hoy que lo está a la distancia de su celular? ¿Alguna vez habíamos visto el cinismo con el que una mujer en Argentina abortó en la vía pública celebrando que se legalizó el aborto en su país? ¿alguna vez habíamos visto que se divulgaran de manera masiva las relaciones sexuales tanto de heterosexuales como de homosexuales y lesbianas?

Todo esto indica una sola cosa, el regreso del Señor está cerca. La sociedad con su comportamiento lo demuestra.

Persecución social hacia la iglesia.

La iglesia, por sus valores espirituales, sociales y familiares será perseguida por la sociedad. ¿Quién se opone a la legislación del aborto, del matrimonio entre personas del mismo sexo, de la adopción por parte de parejas homosexuales? La iglesia, y todos aquellos que abrazamos los valores Judeo-Cristianos. Por eso, los cristianos seremos odiados por los círculos que exigen tolerancia para esas prácticas. Y Jesús dijo:

Mateo 24:9 *9 "...y seréis odiados por todos por causa de mi nombre.*

A los cristianos se nos etiqueta como conservadores, que nos oponemos a libertad de todas estas prácticas de la sociedad de hoy. El Odio anticristiano está creciendo. Nunca se me olvida como en un programa de radio tan popular aquí en Mazatlán dijo uno de los locutores:

-por eso me caen tan gordos los cristianos.

¿Nunca te tocó escuchar en la radio la persecución contra Meche Contreras precisamente por manifestar abiertamente sus valores cristianos y su fe?

En Canada, en Estados Unidos y en otros lugares del mundo ahora es ilegal hablar de Cristo y orar en lugares públicos y de trabajo pero si se le permite un descanso a los musulmanes para realicen sus oraciones. No se puede leer la Biblia o hablar abiertamente de tu fe en lugares públicos como las escuelas, centro de trabajo y otros lugares, pero se promueve la lectura del Corán. Todo esto sucede en aras de la tolerancia y la diversidad. Por ser tolerantes con el Islam y los homosexuales se está siendo intolerante contra los cristianos en muchos lugares del mundo. El anti semitismo y anti cristianismo esta creciendo en el mundo. Y este odio por Israel y por la iglesia no va a disminuir, va aumentar. El estado Islámico ha llevado a cabo masacres y decapitaciones Públicas de Cristianos en algunos países del medio oriente. ¿Que nos dice esto? Que el regreso del Señor esta cerca. Recuerden, el vendrá a redimir a su pueblo, a librarnos, a defendernos.

¿Que señales nos indicarán que su venida está próxima?

Señales dentro de la iglesia.

A nivel de la iglesia se podrá notar un gran contraste; por un lado, un avance tremendo en la evangelización mundial, y por otro lado, la Apostacía. Jesús dijo:

Mateo 24:14 *14 Y será predicado este evangelio del Reino en todo el mundo, para testimonio a todas las naciones, y entonces vendrá el fin.*

¿Que es esto? Es un avivamiento en la iglesia. Es una explosión de crecimiento en el evangelismo mundial. El evangelio llagará a todo lugar en este planeta. Pero por otro lado, también dice Jesús

Mateo 24:12 *12 y por haberse multiplicado la maldad, el amor de muchos se enfriará*

La palabra griega que se traduce amor en estas palabras de Jesús es **Ágape**. ¿Que es ágape? Agape es el amor de Dios. Hay tres palabras que se traducen amor en el griego: **Eros**, amor sexual. **Filia** amor fraternal. y

Ágape. El cual es el amor de Dios o el amor a Dios. ¿Quién tiene esa clase de amor? Solo los hijos de Dios, la iglesia. Pero ese amor en muchos se enfriará.

Una señal de que Jesús viene pronto es que dentro de la iglesia veremos un enfriamiento espiritual. Una tolerancia hacia el pecado tanto en lo personal, como en lo corporativo. En la medida que somos livianos a tolerar el pecado en nuestra vida, en esa misma medida nuestro amor por Dios va disminuyendo, se va enfriando en nosotros. vamos perdiendo la pasión.

En la iglesia a nivel general, se ha visto últimamente lo que jamás imaginamos llegar a ver: Homosexualismo, divorcios, infidelidades, pederastía, escándalos sexuales etc.

¿Haz visto cristianos fríos, sin pasión por Dios, sin pasión por su palabra, sin pasión por su presencia? Es una señal de que el fin se acerca.

¿Que señales nos indicarán que su venida está próxima?

Señales geopolíticas.

Jesús también habló de Señales a nivel de las naciones y la relación entre las naciones. Es lo que llamamos geopolítica. El dijo:

Mateo 24:6 y 7 *6 Oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca, pero aún no es el fin. 7 Se levantará nación contra nación y reino contra reino...*”

Esto nos enseña que antes del regreso de Jesús habrá enfrentamientos bélicos en el mundo. Guerras y revoluciones como las de Siria con Bashar All Asad. Esta guerra ya han involucrado a otras naciones. Como Irán, Turquía, Rusia y los Estados Unidos. Jesús También dice:

Mateo 24:7 *“...y habrá pestes, hambres y terremotos en diferentes lugares...*

Estas ultimas palabras bien podrían interpretarse como **Crisis humanitarias**. Tal y como lo estamos viendo el día de hoy: Gente está emigrando de sus países o por la guerra, o por el hambre, o por alguna otra situación lo cual está provocando una crisis de refugiados que necesitan comida, medicinas, refugio, atención etc.

¿Porque emigran de sus países? Por el hambre, por la falta de oportunidades. Jesús dijo: habrá hambre, y habrá pestes; es decir, enfermedades a un escala global como el sida, el cáncer, el diabetes que están matando por miles y cientos de miles de personas en el mundo.

El mundo tendrá que ponerse de acuerdo para atender estas crisis humanitarias.

Debido a todas estas crisis humanitarias se tendrá que levantar un liderazgo mundial que regule la situación política y económica del mundo para poder atender estas situaciones de crisis. Se tendrá que levantar un líder mundial que mediante una organización política mundial controlará al mundo como un dictador. A este liderazgo mundial se le conoce históricamente como *el anticristo*. Jesús dijo:

Mateo 24:15 15 *»Por tanto, cuando veáis en el Lugar santo la abominación desoladora de la que habló el profeta Daniel —el que lee, entienda—*

Jesús esta haciendo referencia a una profecía de Daniel cuando dijo:

Daniel 7:23-26 23 *»Dijo así: »“La cuarta bestia será un cuarto reino en la tierra, el cual será diferente de todos los otros reinos, y a toda la tierra devorará, trillará y despedazará. 24 Los diez cuernos significan que de aquel reino se levantarán diez reyes; y tras ellos se levantará otro, el cual será diferente de los primeros, y derribará a tres reyes. 25 Hablará palabras contra el Altísimo, a los santos del Altísimo quebrantará y pensará en cambiar los tiempos y la Ley; y serán entregados en sus manos hasta tiempo, tiempos y medio tiempo. 26 Pero se sentará el Juez, y le quitarán su dominio, para que sea destruido y arruinado hasta el fin.*

Pablo dijo:

2 Tesalonisenses 2:3-4 3 *¡Nadie os engañe de ninguna manera!, pues no vendrá sin que antes venga la apostasía y se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, 4 el cual se opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto, que se sienta en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios.*

Entonces cuando escuchemos de un liderazgo con una asociación política de influencia mundial, con una clara definición atea, con un postura no amigable con Israel ni con los valores judeo-Cristianos que tendrá poder político y económico absoluto. Recuerda que se acerca la venida del Señor. Porque a este líder Jesus vendrá a derrotar.

Para que se pueda consolidar este dictador a nivel mundial debe habrá *enfrentamientos bélicos*. Habrá guerras donde los vencedores irán tomando dominio hasta ejercer el dominio mundial. Por eso Daniel dijo que la cuarta bestia: *devorará, trillará y despedazará*. Es decir, este líder mundial tomará ese puesto ganando guerras, coincidiendo a lo que Jesus dijo:

Mateo 24:6 y 7 *6 Oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca, pero aún no es el fin. 7 Se levantará nación contra nación y reino contra reino...*”

Estas palabras nos enseñan que antes de la venida del Señor habrá guerras hasta consolidarse este bloque político de dominio mundial. Una vez establecido ese bloque político vendrá *la gran Tribulación*. En la cual el anticristo perseguirá a los creyentes. Jesús dijo:

Mateo 24:21 *21 porque habrá entonces gran tribulación, cual no la ha habido desde el principio del mundo hasta ahora, ni la habrá. 22 Y si aquellos días no fueran acortados, nadie sería salvo; pero por causa de los escogidos, aquellos días serán acortados...*

Seguirán los enfrentamientos bélicos entre las naciones y finalmente vendrá *la tercera Guerra mundial*. Jesús dijo:

Mateo 24:29 *29 »Inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol se oscurecerá, la luna no dará su resplandor, las estrellas caerán del cielo y las potencias de los cielos serán conmovidas.*

Debemos recordar que la Biblia no está escrita en términos del 2018, no había misiles, ni bombas atómicas cuando se escribió mateo 24. Pero esta descripción bien podría equivaler o a la explosión de una bomba nuclear cuya estela de humo podría oscurecer el planeta y destruir un continente completo. Bien podría equivaler a un cataclismo que genere destrucción a gran escala.

La situación geopolítica nos muestra que el escenario se está preparando para el regreso del Señor. El aliado más importante de Israel se está quedando solo en el mundo. Los Estados Unidos, con las políticas de Donald Trump están causando que los aliados históricos de los Estados Unidos lo estén abandonando. Estados Unidos es invencible en una guerra por sus aliados, pero si los pierde, puede perder una guerra.

La situación política mundial está generando nuevas alianzas políticas entre las naciones las cuales darán a luz más enfrentamientos bélicos hasta que se detone la tercera guerra mundial. Y entonces vendrá Jesús. El dijo:

Mateo 24:30 *Entonces aparecerá la señal del Hijo del hombre en el cielo, y todas las tribus de la tierra harán lamentación cuando vean al Hijo del hombre venir sobre las nubes del cielo, con poder y gran gloria.*
llamar a los músicos.

Familia, Jesús viene pronto. Debemos estar alertas y preparados. No debemos asustarnos por lo que está ocurriendo en el mundo. Debemos recordar que todo esto anuncia que Jesús ya viene por nosotros. NO te asustes, alégrate. Levanta la cabeza y llénate de esperanza porque tu rey viene por ti.

Pero por otro lado, prediquemos el evangelio, la puerta está por cerrarse y cuando se cierre, nadie podrá abrirla. Debemos redoblar esfuerzos por predicar el evangelio, debemos redoblar esfuerzos por ser luz en las tinieblas.

Y si alguno aún no ha recibido a Jesús como su salvador, hoy es el día de salvación, recibe a Jesús como tu salvador y Señor.